

ゆめの里リハビリグループでは「在宅復帰したい」「できる事は自分でしたい」「筋力低下が心配」「体に痛みがある」など様々なニーズやお悩みに対し個々の満足度が上がるよう努めています。利用者様の気持ちに寄り添った対応を心掛け、穏やかな生活が続けられるようにサポートをしてまいります。利用者様やご家族様におかれましては、些細な事でも良いのでなんでも相談してください。

ゆめの里リハビリグループ

利用者様、ご家族様、職員みんなが心も体も元気に過ごせるように、「一日一笑」を心がけ、笑顔の輪を広めていけるように頑張ります!本年もよろしくお願ひいたします!

ゆめの里入所

謹んで新春をお祝い申し上げます。昨年度は「ゆめの里訪問看護に来てもらつて良かった」と言われるよう頑張ってまいりました。本年度は、「利用者様に安心して利用して頂けること」を目標に、全力でトラ(虎)いてまいります。これからもよろしくお願ひ致します。

ゆめの里訪問看護ステーション

今年は寅年ということもあり、成長飛躍に向けて笑顔(ガオーッ)の絶えない一年にしていきます。今年も職員一丸となって明るく楽しいデイケアにしていきます。今年もよろしくお願いします。

ゆめの里デイケア



寅年 2022

新年の抱負

今年の抱負は、家庭的な雰囲気を大切に歌や体操、手芸や園芸、食事作りなど、お一人おひとりの生活が笑顔で彩られるよう入居者様を支え、一緒に生活していくことです。また、現在は難しくなっている外出や地域の方々との交流を行い、『新しい出会いや感動を入居者様に』をテーマに職員一同努力してまいります。ご利用者様、地域の皆様、今年もどうぞ宜しくお願いします。

グループホームえがおをみせて・いつもえがおで

ゆめこうばの大きな目標である、利用者の方にお支払いする「工賃の向上」と、「できることを一つでも増やす」を目指して、コロナ禍で得た色々な経験を活かし、利用者・職員が一丸となり、作業を通して共に喜びや苦労を分かち合いながら目標に向かって邁進してまいります!

みなさまからのパン・冷凍うどんのご注文をお待ちしております!

ゆめこうば

昨年はコロナ禍の影響もあり、入り口での検温や手の消毒、車待機等にご協力いただき、誠にありがとうございました。コロナ騒ぎが一日も早く終息する事と、皆様の健康とご多幸を心よりお祈りいたします。本年もよろしくお願いいたします。

渡辺医院

自慢の畠で利用者様と一緒に、種をまき苗を植え水やりをして、収穫した野菜を使って、心を込めた味噌汁を今年も作ります。さつま芋も作って焼き芋パーティーを盛大に開催します。利用者様が毎日生きがいを実感していただける、笑顔の絶えないデイサービスを目指します。

デイサービスみらい



「気さくで身近な存在」のケアマネジャーを目指し、利用者様の希望とする自立した生活、更には幸せを感じる生活に向けてのお手伝いをさせていただきます。利用者様、ご家族様との共感から信頼が生まれ、その信頼が可能性を生むと信じて、今年も日々努力を続けてまいります。

ゆめの里在宅介護支援センター